Специальность / Speciality: 7-06-0221-01 Теология / 7-06-0221-01 Theology
Учебная дисциплина, модуль / Academic discipline, module: 
Источники и историография истории церкви, модуль История Церкви / 
Sources and historiography of church history, module History of the Church

	Краткое содержание учебной дисциплины, модуля / Brief summary
	Научная систематизация и изучение корпуса источников и историографических работ по истории церкви и христианства.
	Scientific systematization and study of the corpus of sources and historiographical works on the history of the church and Christianity.

	[bookmark: _GoBack]Формируемые компетенции / The formed competences
	универсальная компетенция:
УК–1. Применять методы научного познания в исследовательской деятельности, генерировать и реализовывать инновационные идеи.
Специализированные компетенции:
СК–1. Интерпретировать источники и анализировать историографию истории Церкви для решения задач научно-исследовательской, религиозной и педагогической деятельности.
	universal competence:
UС-1. Apply methods of scientific knowledge in research activities, generate and implement innovative ideas.
Specialized competencies:
SС-1. Interpret sources and analyze the historiography of Church history to solve problems of scientific research, religious and pedagogical activities.

	Результаты обучения (знать, уметь, владеть) / Learning outcomes (know, be able to, have skills in)
	знать:
· особенности и основные источниковедческие приемы работы с письменными источниками церковной истории.;
· проблемы современного исторического церковного источниковедения и дисциплин источниковедческого цикла;
принципы критики православной и инославной историографии;
основные характеристики, классификацию и отличительные признаки исторических концепций; 
методы использования историографических данных при научных изысканиях;
способы анализа и систематизации историографии;
возможные виды фальсификации, искажений, формирования оригинальной авторской позиции в историографии;
историю развития и становления изучения историографии как отдельной отрасли исторической науки;
уметь:
· атрибутировать, датировать, анализировать и интерпретировать источники церковной истории;
определять классификационный статус конкретной исследовательской работы; 
анализировать содержание авторских концепций по формальным и сущностным признакам;
сравнивать исследовательские концепции различных классов между собой;
определять достоверность источников и научную ценность историографических работ;
иметь навык:
отбирать из концепции факты, методы и системный подход для проведения научного исследования или критики источников;
анализировать степень достоверности источников, и адекватности авторской позиции в историографическом произведении;
владения методологией построения научной концепции на основе данных источника.
	To know:
· the characteristics and main source-critical techniques for working with written sources of church history;
· the problems of modern historical church source studies and disciplines within the source-critical cycle;
· the principles of critiquing Orthodox and heterodox historiography;
· the main characteristics, classification, and distinguishing features of historical concepts;
· methods for using historiographical data in scientific research;
· ways to analyze and systematize historiography;
· possible types of falsifications, distortions, and the formation of original authorial positions in historiography;
· the history of the development and establishment of historiography as a separate branch of historical science.
To be able to:
· attribute, date, analyze, and interpret sources of church history;
· determine the classification status of a specific research work;
· analyze the content of authorial concepts based on formal and substantive criteria;
· compare research concepts of different classes with each other;
· determine the reliability of sources and the scientific value of historiographical works;
To have the skill:
· to select facts, methods, and a systematic approach from a concept for conducting scientific research or critiquing sources;
· to analyze the degree of reliability of sources and the adequacy of the authorial position in a historiographical work;
· to master the methodology for constructing a scientific concept based on source data. 

	Семестр изучения учебной дисциплины, модуля / Semester of study
	1 семестр
	1 semester

	Пререквизиты / Prerequisites
	
	

	Трудоемкость в зачетных единицах (кредитах) / Credits
	3 зачетные единицы
	3 credits

	Количество аудиторных часов и часов самостоятельной работы / Academic hour of students' class work, 
hours of self-directed learning
	36 аудиторных часов /
68 часа самостоятельной работы
	36 classroom hours /
68 hours of independent work

	Требования и формы текущей и промежуточной аттестации / Requirements and forms of current and interim certification
	Экзамен 
	Exam 



